

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: MEXICO GLOBAL
FECHA: 29/AGOSTO/2016

Reduce S&P perspectiva a calificaciones de autopistas

CARLOS MOTA: Luego de considerar que es poco probable que Carreteras de Occidente, Concesionaria Mexiquense y Autopista Monterrey-Cadereyta resistan una baja en la calificación soberana de México, este lunes Standard and Poor's redujo la perspectiva de las calificaciones en escala global sobre estas empresas a BBB+ con perspectiva negativa desde el BBB+ estable.

La calificadora destacó que la potencial baja en la calificación de estas empresas continuará incluso si sus perfiles crediticios individuales se mantienen sin cambios.